

TERCERA EDICIÓN DE "THE SANCTUARY"

Más de 20 jugadores de la NBA se darán cita en Fuengirola

El jugador más valioso de la mejor liga del mundo, Jaylen Brown, encabeza esta nueva expedición, que confirma a la ciudad como epicentro internacional de la preparación física de este deporte

PÁGINA 5



La alcaldesa, junto a ediles, responsables de la Junta de Andalucía y la Diputación y el jugador de Charlotte Hornets, Grant Williams.

Fuengirola incrementa sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el primer semestre del año

En este primer periodo del 2024 se retiraron un total de 1.461.288 kilos de envases; más de 920.000 kilos de papel y cartón; y 990.438 kilos de vidrio

Fuengirola incrementó sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el primer semestre del año, con respecto al mismo periodo del año anterior. Durante los seis primeros meses de 2024 se retiraron un total de 1.461.288 kilos de envases; más

de 920.000 kilos de papel y cartón; y 990.438 kilos de vidrio, según informó ayer la concejala del área, Carmen Díaz, quien realizó un balance de este servicio, en el que destaca que las retiradas de papel y cartón crecieron un 34%; las de vidrio, un 10%;

mientras que la recogida de envases fue un 8,6%.

"Fuengirola es una ciudad que recicla, en la que existe una gran conciencia y respeto al medio ambiente y en la que el Ayuntamiento lleva años trabajando para crear esa conciencia ciudadana desde los niños hasta las personas adultas y poco a poco, durante estos años, se han ido recogiendo los frutos", indicó Díaz.

PÁGINA 4

LA AUTÉNTICA
Cocina DEL NORTE
REAL NORTHERN SPANISH CUISINE

**RINCÓN
ASTURIANO**

**CENAS CON
MUSICA EN VIVO
DE MIÉRCOLES A DOMINGO
a partir de las 20.30 h.**

RESERVAS 952 56 76 28
Avda. Estación | Junto a RENFE | Plaza de la Iglesia
ARROYO DE LA MIEL - BENALMÁDENA

Ven a tus gasolineras de
**Carrefour ESTEPONA, MIJAS,
VALLE DEL GUADALHORCE y
TORREMOLINOS, te esperamos.**



ABRIMOS DOMINGO 28 DE JULIO

-8%

todos los días

Por ser socio de

El Club

¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour.
Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

DELGADO SEGUIRÁ EN MEMORIA DEMOCRÁTICA | Dolores Delgado seguirá al frente de la Fiscalía de Memoria pese a que la mayoría del Consejo Fiscal se ha negado a pronunciarse sobre si es compatible con que sea pareja del exjuez Baltasar Garzón, que dirige una fundación de Derechos Humanos.

La votación ha salido adelante con 5 votos y el fiscal general del Estado, Álvaro García Ortiz, ha anunciado que propondrá mantenerla en el cargo tras cumplir con la sentencia del Tribunal Supremo que anuló el nombramiento y ordenaba examinar el caso.

Fuentes fiscales han confirmado que el Consejo Fiscal ha aprobado la compatibilidad de Delgado por 5 votos a favor –los del fiscal general, las dos vocales natas y los dos de la Unión Progresista de Fiscales– y sin la participación de 7 vocales –6 de la Asociación de Fiscales (AF) y uno de la Asociación Profesional e Independiente de Fiscales (APIF)–.



POLÉMICO CESE DE ISABEL GARCÍA | El Gobierno ha cesado a Isabel García como directora del Instituto de las Mujeres días después de que se hiciese pública que la empresa que comparte con su mujer recibió al menos 64 contratos de puntos violeta con ayuntamientos del PSOE, por los que habría facturado alrededor de 250.000 euros. García será sustituida por Cristina Hernández, cuyo nombramiento se aprobará el martes en Consejo de Ministros. El ya polémico cese, confirmado por Isabel García en la red social X, se produce tras las críticas del socio de Gobierno Sumar, que reclamó su dimisión. Sin embargo, la ministra de Igualdad, Ana Redondo, pidió “paciencia” a la espera de las explicaciones por parte de la directora del Instituto de la Mujer, quien se defendió en todo momento de las acusaciones al asegurar haber cumplido “escrupulosamente” la ley. “Tengo la conciencia tranquila, la certeza de haber hecho las cosas bien y me siento muy orgullosa del trabajo que estamos realizando desde el Instituto de las Mujeres”, argumentó en X García días antes de su cese. El nombramiento de Isabel García como nueva directora del Instituto de las Mujeres se produjo el 28 de diciembre del año pasado pese a las críticas de colectivos trans y políticos de Sumar, Más Madrid o Podemos.



CONSIDERA QUE ESA TESTIFICAL “NO ES ÚTIL, NI NECESARIA, NI PERTINENTE”

La Fiscalía, al auxilio de Sánchez para evitar que tenga que declarar en el “caso Begoña Gómez”

El fiscal del caso en el que se investiga a Begoña Gómez por los presuntos delitos de tráfico de influencias y corrupción en los negocios salió ayer al auxilio de Pedro Sánchez, y recurrió la resolución del juez por la que acordaba la declaración como testigo del presidente del Gobierno, alegando que esa diligencia “no es necesaria para los fines de la investigación que se supone en curso”.

Según recoge el recurso del fiscal José Manuel San Baldomero, el Ministerio Público se opone a esa comparecencia fijada para el 30 de julio y que, según la providencia del juez Juan Carlos Peinado, se practicará en el Palacio de La Moncloa.

En todo caso, el fiscal interesa que, de realizarse la testifical, se haga por escrito, y subraya que en el procedimiento se están produciendo “disfunciones” respecto a las testificales, “toda vez que ya son dos las personas traídas a la causa como testigos y que, tras declarar bajo juramento, han sido imputadas y han pasado a tener la consideración de investigadas sin motivación alguna”.

En cinco páginas, el fiscal

indica que esa testifical del presidente del Gobierno no es ni útil, ni necesaria, ni pertinente, y advierte de que si bien el artículo 14 de la Constitución reza que los españoles son iguales ante la ley, “esta igualdad no puede hacer de peor condición a quien ejerce un cargo público relevante (ni a su esposa)”.

Así, el Ministerio Público afea al juez Juan Carlos Peinado de seguir adelante con una causa que tiene “una amplitud claramente desmesurada y caren- te de cualquier precisión o definición”. Y refuerza esta tesis señalando que el propio magistrado en un auto de 1 de julio sostuvo que el objeto de investigación “eran todos los hechos contenidos en la denuncia de ‘Manos Limpias’ y que afectan a Begoña Gómez desde que su marido es presidente del Gobierno”.

De testigo a investigado

En su recurso, San Baldomero pone el foco en que a lo largo de la instrucción se ha citado a testigos, como el rector de la Universidad Complutense de Madrid (UCM), Joaquín Goyache, o el empresario Juan Carlos Barrabés, “que inmediatamente y sin motiva-



ción alguna, o con meras remisiones genéricas a testigos y documentos, han visto mutada su situación procesal a la de investigados”.

Tras apuntar la justificación que da el juez para citar a Sánchez, el fiscal insiste en que la diligencia “no es necesaria para los fines de la investigación” y afea que, aun asumiendo el marco de la instrucción fijado por el juez en su auto de 1 de julio, “se vienen realizando todo tipo de diligencias, aun generales, de amplio espectro y escasa concreción, que no han obtenido los fines pretendidos”.

Cierre de filas

Paralelamente, a este cierre de filas contra la decisión del juez instructor de llamar a declarar a Sánchez, también se sumó ayer la defensa de Begoña Gómez,

esposa del presidente del Gobierno, que recurrió formalmente la decisión del juez en un escrito del abogado, el exministro socialista Antonio Camacho, en el que señala que la diligencia “carece de sentido”.

“No existe el más mínimo indicio que justifique la citación efectuada más allá de la voluntad libérrima del magistrado instructor de tomar la declaración que ha acordado”, señaló.

Y a todo esto, no faltó tampoco la “indignación” del Gobierno, cuya portavoz, Pilar Alegría, dijo que el proceso judicial en curso es en realidad “una causa política” alentada por PP y Vox para atacar a Pedro Sánchez y su familia, sin aclarar si el jefe del Ejecutivo prestará finalmente declaración ante el juez.

Alegría pidió que se espere a que se resuelvan los dos recursos presentados antes de desvelar si Sánchez contestará a las preguntas o se acogerá a su derecho a guardar silencio.

Además, la portavoz recriminó que a esa hora el presidente del Gobierno aún no había recibido la notificación del juez Juan Carlos Peinado sobre su decisión de ir a Moncloa el día 30 de julio.



La Bodega

*Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaitos fritos y marisco de la zona*

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

PLAYA SANTA
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R



FORMACIÓN | La Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo ha abierto, hasta el próximo 2 de agosto, el plazo de presentación de solicitudes para acceder a las subvenciones contempladas en el programa Empleo y Formación, cuya convocatoria se publicó el 16 de julio en BOJA.

La delegada territorial en Málaga, Carmen Sánchez Sierra, ha anunciado que “esta nueva edición cuenta con un presupuesto de 13,4 millones de euros para la provincia de Málaga con el que pretendemos beneficiar a unas 465 personas desempleadas, a través de proyectos diseñados por hasta 31 entidades públicas y sin ánimo de lucro de Málaga”.

Asimismo, la delegada también ha hecho hincapié en que en todos los casos “las iniciativas deben contemplar actuaciones para la cualificación de personas inscritas como demandantes de empleo no ocupadas en alternancia con la realización de prácticas profesionales”.

Licitación del segundo tramo de la ampliación del Metro al Civil

La Consejería de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda ha licitado por 58,4 millones de euros las obras del segundo tramo de la prolongación de la línea 2 del metro de Málaga desde Guadalmedina a la zona del Hospital Civil y del futuro nuevo hospital de Málaga.

Este tramo, que comprende un trazado soterrado de 653 metros de longitud entre las calles Hilera y Eugenio Gross, da continuidad a los trabajos del primer tramo, que comenzaron a principios de año y que alcanzaron un hito en julio con la ejecución del túnel, según ha explicado la Junta de Andalucía en un comunicado.

La consejera de Fomento, Rocío Díaz, ha subrayado “el ritmo” de los trabajos para “hacer posible la ansiada ampliación del metro hasta el nuevo hos-



pital” y “tan sólo 15 meses después de alcanzar la llegada al Centro”, que ha traído consigo unas “cifras récord que han convertido al suburbano malagueño en un referente de la movilidad” de la ciudad.

“El Gobierno de Juanma Moreno está cumpliendo, con responsabilidad y con rigor, los compromisos con Málaga, saldando deudas históricas”, ha añadido Díaz, quien también ha recordado que ya se lle-

van invertidos más de cien millones en esta prolongación, que tiene una extensión de 1,8 kilómetros con tres estaciones, habiendo decidido la Junta de Andalucía que esta contratación se dividiera en tres tramos.

La Junta de Andalucía dividió su contratación en tres tramos, de los que el primero (Guadalmedina-Hilera) se ejecuta desde enero y este mes se ha iniciado la ejecución del túnel con muros pantalla.

Un estudiante malagueño, en la final del “Mundial de Oratoria”

Dos estudiantes españoles —uno de ellos malagueño—, una argentina y una peruana disputarán la final a cuatro del Mundial de Oratoria “Esto es debatible”, organizado por la Red Latinoamericana de Cooperación Universitaria y la

Liga Española de Debate Universitario (Ledu), en la Universidad de Belgrano (Buenos Aires) el próximo 17 de octubre.

Para conseguir su clasificación, estos jóvenes han superado a cientos de rivales pertenecientes a 80 uni-

versidades de 20 países.

El malagueño Alberto García Chaparro (Universidad Pontificia Comillas) ha conseguido ser finalista tras obtener la mejor puntuación en la última fase con 30 un total de 30 participantes.

CARRERA SOLIDARIA “RUTA 091” | La Comisaría Provincial de la Policía Nacional de Málaga presentó ayer su sexta edición de la carrera solidaria “Ruta 091” Edición Bicentenario, mediante la exhibición de un vídeo promocional y el cartel oficial del evento.

Este año, bajo el lema “200 años acompañandoTEA”, los fondos recaudados se destinarán a favor de la Asociación Malagueña de Asperger y TEA, que proporciona información y asesoramiento especializado sobre las características específicas de este síndrome y otros trastornos del espectro del autismo.

El acto contó con la presencia del comisario principal, Roberto Rodríguez Velasco; el inspector-jefe, coordinador de la carrera,



Sebastián Martínez Jiménez; la presidenta de AMSA, Regina Alcántara Vallejo; la responsable de empresa en Málaga del Banco Santander, Esther Ortiz Extremera, y el jefe de la sección de Eventos del Ayuntamiento Sergio Sánchez Marrero.

La sexta edición de la “Ruta 091” se celebrará el próximo 13 de septiembre, teniendo como punto de salida y meta el Puerto de Málaga.

Marisco y Pescado

Chupytira
El Templo de la Gamba

Av. del Lido, 8
PLAYAMAR - TORREMOLINOS

MENU

BAR AMERICA BEACH CLUB

PASA UN DÍA INOLVIDABLE EN LA MEJOR PLAYA DE LA CARIHUELA Y NO TE PREOCUPES POR NADA!!

Nuestra oferta incluye:

- Mojito o cóctel de bienvenida.
- Hamaca en Playa Carolina
- Comida a elegir.
- Bebida incluida.

Precio de la promoción 20€. Imprescindible reservar en el 639008995

COMIDA A ELEGIR:

- Poke de salmón o vegano.
- Pizza Jamón y queso o 4 quesos.
- Hamburguesa de ternera con patatas.
- Hamburguesa crispy chicken con patatas.
- Hamburguesa vegana con patatas.
- Pollo asado con patatas y ensalada.

Bebida incluida:

- Refresco, vino de la casa, caña de cerveza ó agua

DISFRUTA DE UN DÍA INOLVIDABLE A UN PRECIO ÚNICO!!!

63 Aniversario 1961 - 2024

Govez Fundada en 1961

DESCUENTOS HASTA EL 39%

compra online www.govez.es

¡Visita nuestras redes sociales y consulta los talleres creativos!

Govez TALLERES CREATIVOS

Síguenos: govezpapereria

683 16 41 70 teléfono directo de pedidos 952 38 36 51 pedidos@govez.es Entrega gratuita a partir de 35€

APLI **BIC** **Fellowes**

SI QUIERES, TE ASESORAMOS EN TUS COMPRAS

Fuengirola incrementó sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el primer semestre del año

En este primer periodo del 2024 se retiraron un total de 1.461.288 kilos de envases; más de 920.000 kilos de papel y cartón; y 990.438 kilos de vidrio

Fuengirola incrementó sus cifras de recogida selectiva de residuos durante el primer semestre del año, con respecto al mismo periodo del año anterior. Durante los seis primeros meses de 2024 se retiraron un total de 1.461.288 kilos de envases; más de 920.000 kilos de papel y cartón; y 990.438 kilos de vidrio.

Así lo anunció ayer la concejala del Área, Carmen Díaz, quien realizó un balance de este servicio, en el que destaca que las retiradas de papel y cartón crecieron un 34%; las de vidrio, un 10%; mientras que la recogida de envases fue un 8,6%.

“Fuengirola es una ciudad que recicla, en la que existe una gran conciencia y respeto al medio ambiente y

en la que el Ayuntamiento lleva años trabajando para crear esa conciencia ciudadana desde los niños hasta las personas adultas y poco a poco, durante estos años, se han ido recogiendo los frutos”, informó Díaz, señalando que “nosotros llevamos a cabo la recogida selectiva de vidrio, envases y papel y cartón y, nuevamente, los datos demuestran que nuestros vecinos cada vez están más concienciados para llevar a cabo una correcta separación de los residuos y depositarlos en los contenedores correspondientes”.

Sobre los meses en los que se ha observado un mayor volumen de recogida de residuos, Díaz explicó que en el caso del papel y cartón, fue el mes de marzo, con 135 toneladas;

mientras que en el apartado de envases, el mes de mayor recogida fue abril con 257 toneladas retiradas. Por último, la recogida de vidrio alcanzó su punto álgido en mayo, con 208 toneladas.

Concienciación

La edil se mostró “muy satisfecha” por los datos registrados en materia de reciclaje, y agradeció “a todos los vecinos de Fuengirola su implicación y concienciación con esta materia que hace que cada día tengamos unas cifras más altas”.

En este sentido, la edil explicó, en el caso del papel y cartón, que éste se recoge en la ciudad a través de distintos medios, “por un lado, de los contenedores se encarga la Mancomu-



La edil Carmen Díaz ha agradecido a los fuengiroleños su implicación en la recogida selectiva de residuos y les anima a seguir mejorando estos resultados

nidad de Municipios de la Costa del Sol Occidental, mientras que la empresa concesionaria del servicio de recogida basura se encarga de recoger todos

los excedentes de cartón que se depositan fuera de las islas ecológicas o de los contenedores. Además, por otro lado, ha explicado, que existe también la recogida

de cartón puerta a puerta en los establecimientos, recordando a los comercios que tienen disponible este servicio, solicitándolo vía Whatsapp al 678.430.433.

Ciudad amable

Para concluir, Carmen Díaz manifestó que “Fuengirola es una ciudad amable y cuyos habitantes exhiben un alto compromiso con la sostenibilidad y la protección del medio ambiente. Precisamente, hacer de nuestra ciudad un lugar mejor con hábitos responsables y la acción por el clima son dos de los Objetivos de Desarrollo Sostenible que conseguimos reciclando. Por eso, nuevamente, animo a los fuengiroleños a poner en práctica la separación de sus residuos, a depositarlos en los puntos de recogida más cercanos a su domicilio o lugar de trabajo y ser parte de una sociedad limpia y responsable con su planeta”.

PLAYA  SANTA
Beach Club

INFO & RESERVAS 681 351 537 - PASEO MARITIMO DE TORREMOLINOS, 15 R



RESERVAS | 622 14 10 56

PASEO MARÍTIMO PLAYAMAR

@PLAYAARUBA

WWW.PLAYAARUBA.ES

ARUBA



La alcaldesa, Ana Mula, durante su intervención en el acto de la NBPA.

El Centro de Entrenamiento Fuengirola-Higuerón vuelve a acoger una veintena de estrellas de la NBA con 'The Sanctuary'

Una veintena de estrellas de la NBA ha llegado al Centro de Entrenamiento Fuengirola-Higuerón en la tercera edición de 'The Sanctuary', organizada por la Asociación de Jugadores de la principal liga de baloncesto del mundo (NBPA). El actual campeón y MVP de la mejor liga del mundo, Jaylen Brown (Boston Celtics), encabeza esta nueva expedición,

que confirma a la ciudad como epicentro internacional de la preparación física de este deporte.

Durante toda la semana, nombres como Grant Williams (Charlotte Hornets), Boban Marjanović (Houston Rockets), Bismack Biyombo (Oklahoma City Thunder) o Jonas Valanciunas (Washington Wizards), entre otros, realizarán sesiones físicas y

de tecnificación en estas instalaciones municipales para afrontar la próxima temporada.

"Fuengirola es el mejor lugar del mundo para realizar una pretemporada. Quiero agradecer a los responsables de la NBPA que hayan elegido Fuengirola, por tercer año consecutivo, para llevar a cabo The Sanctuary. Es un verdadero honor acogerlos porque

con vuestra presencia contribuís al fortalecimiento de la Marca Fuengirola.", afirmó ayer la regidora,

El jugador más valioso de la mejor liga del mundo, Jaylen Brown, encabeza esta nueva expedición, que confirma a la ciudad como epicentro internacional de la preparación física de este deporte

Ana Mula, durante el acto de presentación celebrado en el hotel Hilton Higuerón.

Situado en una de las zonas más exclusivas de la localidad, el Centro de Entrenamiento Fuengirola-Higuerón es un referente mundial en el entrenamiento profesional de baloncesto. De hecho, sus instalaciones están homologadas por la FIBA.

Es la tercera vez que el sindicato de baloncestistas norteamericano (NBPA) elige Fuengirola para organizar esta concentración

Es un equipamiento de titularidad municipal gestionado por los campeones del mundo del deporte de la canasta, Berni Rodríguez y José Manuel Calderón, y

cuenta con todo lo necesario para realizar preparaciones físicas y de tecnificación al máximo nivel.

Última tecnología

El recinto, de 1.500 metros cuadrados de superficie, cuenta con dos canchas de baloncesto, vestuarios, zonas dedicadas a rehabilitación y gimnasio con maquinaria de última tecnología.

"La presencia de estas estrellas y de organizaciones, como la NBPA, refuerzan nuestra apuesta por convertir a Fuengirola en una referencia internacional del deporte y el bienestar", indicó Mula.

Se da la circunstancia de que, recientemente, los Toronto Raptors –campeones de la NBA en 2019– han confirmado que realizarán su pretemporada en las instalaciones municipales fuengiroleñas a mediados de este próximo mes de agosto.

EL NOTICIERO
 Visita nuestra **nueva página web...**
www.elnoticierodigital.com

Asesoría **NARBONA**
JOSE LUIS NARBONA LEIVA
 C/. Vendeja, 40-1º
 Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
 Fax: 952 603 549
 29001 MÁLAGA

TODOVISIÓN CENTRO ÓPTICO Y AUDITIVO

PLAZA COSTA DEL SOL 1

TLF. 952 38 17 68

Servicio de Cirugía General Vithas Xanit Internacional

El mejor equipo con el mejor equipo.

Contamos con grandes profesionales dirigidos por los prestigiosos doctores Francisco Fernández García y Luis Lobato Bancalero, y nuestros quirófanos disponen de la tecnología más avanzada.

Hospital Vithas Xanit Internacional
 Av. de los Argonautas, s/n (29630)

Pide cita

vithas.es 952 367 190



Grandes figuras del flamenco protagonizaron una noche única en Marenostrium Fuengirola

María Terremoto, Rancapino Chico y Perico el Pañero hicieron cantar y bailar a los asistentes con sus diferentes estilos flamencos en el escenario del castillo Sohail

Marenostrium Fuengirola vibró este pasado fin de semana lleno de pasión por el flamenco con artistas de gran renombre como María Terremoto, Rancapino Chico y Perico el Pañero que se unieron para ofrecer una noche única con sus dife-

rentes estilos en el escenario del castillo Sohail.

Perico el Pañero, una figura emblemática del flamenco tradicional, fue el primero en aparecer en el escenario "Buenas noches Fuengirola, vamos a tocar un poquito. Es un placer

estar hoy aquí con ustedes", se dirigió el artista a los presentes para dar paso a su actuación.

Con su voz rasgada y llena de sentimiento, Perico logró transmitir diferentes emociones, consiguiendo poner el vello de punta a los asis-



tentes. Su interpretación, cargada de pasión y autenticidad, evocó la riqueza y profundidad de este arte ancestral. Cada nota y cada quejío llenaron su actuación de pasión y autenticidad, fusionándola con su impecable técnica.

María Terremoto fue la segunda de la velada, una de las figuras más destaca-



das del flamenco contemporáneo. "Muy buenas noches a todos, estoy encantada de estar en este sitio tan bonito, en este pedazo de festival. ¡Qué mejor manera que acompañada de estos grandes artistas! Espero que echemos un buen rato y lo disfrutéis", intervino María para saludar al público.

Heredera de una rica tradición flamenca, María combinó con maestría la fuerza de su voz y la profundidad de su interpretación. La presencia de María en el escenario, llena de carisma y desparpajo, resonó profundamente entre las paredes del castillo Sohail.

Por último, apareció el esperado Rancapino Chico, una de las voces más auténticas del flamenco actual. Su profunda y sentida interpretación llevó a los asistentes a experimentar la esencia pura del flamenco. Con su dominio del arte y su increíble voz hizo que su presencia en este festival no pasara desapercibida, reafirman-



do su lugar como una de las grandes figuras de la escena flamenca.

El Festival Flamenco de Marenostrium Fuengirola culminó otra de sus ediciones con éxito. La magia del flamenco se vivió intensamente a lo largo de la noche, gracias a las deslumbrantes actuaciones de los artistas como María Terremoto, Rancapino Chico y Perico el Pañero. Los ecos de las guitarras y las voces de los cantantes seguirán resonando en aquellos que pudieron presenciar esta velada.

ALFIL CINES

PROGRAMACIÓN DEL
MIÉRCOLES 17 AL MIÉRCOLES 24/07/2024

WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM Tel. : 952 59 35 87

GRU 4

SALA 1: 17:00 19:00 21:00
SALA 3: 16:30 18:30 20:30 22:30

DEL REVES 2

16:00 18:00 20:10 22:10

FLY ME TO THE MOON

16:30 19:30 22:00

STRANGERS

16:10 18:10 20:10 22:15

PADRE NO HAY MAS QUE UNO 4

SALA 2: 16:00 18:10 20:20 22:30
SALA 4: 17:15 19:15 21:15

LUNES Y MIÉRCOLES 4,80€*

La maleta de Eva

Viajes y emociones

PUNTA CANA

Del 05 al 12 de octubre

ROSTAR SELECTION BAVARO SUITES 5* IBEROSTAR PUNTA CANA 5*

1.225€ por persona **1.105€** por persona

REPUBLICA DOMINICANA

DEL 11 AL 18 NOVIEMBRE

SUPER PRECIO EN UNO DE LOS MEJORES HOTELES DE PUNTA CANA

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.450 € por persona

Iberostar Selection Bavaro Suite 5*

RIVIERA MAYA

DEL 25 OCTUBRE AL 01 NOVIEMBRE

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

Pasa la noche de los Muertos en Riviera Maya

|| PRECIO EXCLUSIVO ||

1.360 € por persona

IBEROSTAR PARAISO DEL MAR 5*

La natación, el deporte rey en Benalmádena este verano

Tras el Circuito Provincial de Natación de Verano de Diputación, en las próximas semanas se celebrará el Campeonato Local de Natación y también una nueva edición de la Travesía a Nado

Los interesados en participar en la VII Travesía a Nado de Benalmádena pueden inscribirse en www.dorsalchip.es hasta el 8 de septiembre

La natación es el deporte rey este verano en Benalmádena. Y no sólo porque es ideal para paliar las altas temperaturas de estas fechas, sino porque el calendario deportivo viene marcado por reseñables citas para los amantes de esta disciplina.

El pasado fin de semana, el Polideportivo Ramón Rico de Benalmádena Pueblo se convertía en una de las paradas del Circuito Provincial de Natación de Verano de la Diputación de Málaga. Decenas de nadadores, llegados de 8 municipios, persiguen la clasificación que, tras cuatro pruebas, les asegure un puesto en la final que se celebrará el próximo 2 de agosto en Nerja.

Campeonato Local

Unos días después, el 9 de agosto, Benalmádena volverá a ponerse el bañador para celebrar su Campeonato Local de Natación. Esta cita, que alcanza ya su 34 edición, todo un clásico en el calendario, forma parte de las actividades que se enmarcan dentro de la programación en honor a la Virgen de

la Cruz. Aquí, los nadadores competirán en dos categorías: federados y no federados. Y los estilos de competición serán tres: libre, espalda y braza.

La competición, organizada por el Área de Deportes del Ayuntamiento de Benalmádena, se llevará a cabo en la Piscina Municipal de Benalmádena Pueblo. Suele estar dividida en diferentes pruebas, recorriendo los más pequeños una distancia de 25 metros, mientras que los adultos tienen un recorrido de 50 metros. Además, los nadadores federados son siempre los primeros en realizar cada una de las pruebas, seguidos después por el resto de nadadores.

Aquellos interesados en obtener más información y en formalizar la inscripción deberán contactar con Francisco Mena, bien a través del email francisco.mena@benalmadena.es, o por teléfono en el número 607 398 984.

Aunque tiene tintes de campeonato, desde la organización animan siempre a disfrutar de una jornada de competición

y también de diversión entre familia y amigos.

Travesía a Nado

Y en la recta final del verano, ya en septiembre, Benalmádena celebrará su Travesía a nado, que este año alcanzará su séptima edición. Esta prueba, que está organizada por el Club Triatlón Benalmádena, se llevará a cabo el próximo 14 de septiembre. Su salida será en la playa de Malapesquera y la llegada estará situada en el Club Náutico Marítimo de Benalmádena. Tras la prueba habrá post-meta, distintas actividades y también se contará con animación para los participantes.

En este caso, la competición está dividida en Individual, Relevos, Adaptada, Infantil y Menores. El recorrido individual será de 1.500 metros; 500x2 para relevos; 750 metros para la categoría adaptada; 750 metros para infantil y 200 metros para menores.

Las inscripciones ya están abiertas y se pueden realizar online en la web www.dorsalchip.es hasta el 8 de septiembre, estando limitadas a 300 participantes.



Imagen de la Travesía a Nado de 2023.

¿Conoces nuestra Sede Electrónica?

<https://sede.benalmadena.es>



Chiringuito

«LA JABEGA»

PLAYA EL SALTILLO
TORREMOLINOS

RESERVAS 952 38 47 65

El Parque de España será escenario, este jueves, del concierto tributo a The Beatles

Será a partir de las 21.30 horas con acceso libre hasta completar aforo

El Parque de España de Fuengirola será escenario mañana jueves, 25 de julio, del concierto "The Nowhere Band" que hará un tributo a The Beatles. Será a las 21.30 horas con acceso libre hasta completar aforo, tal y como informo ayer el concejal de Cultura, Rodrigo Romero.

"El show es un homenaje a la música de Los Beatles sin llegar a ser un tributo al uso, dando un enfoque más moderno pero sin perder la esencia de la mítica banda británica", indicó el edil, quien ha destacado que "se trata de una magnífica oportunidad, que ofrecemos a fuengiroleños y visitantes, para disfrutar de buena música en directo y en un recinto al aire libre durante este próximo jueves".

La banda nació en 2017, cuando su fundador Antonio (guitarra y voz) y José (guitarra y voz principal) se unieron para crear este homenaje a la música de Los Beatles. Tras varios cambios de formación, se unió Sebas (bajo y voz) y finalizando la formación también lo hizo Toni (batería). Todos ellos son músicos con una gran trayectoria a lo largo de los años, sumando muchas horas de ensayos y conciertos a sus espaldas en distintas formaciones.



EL TIEMPO

mín. **23°C** / máx. **31°C**

Cielos poco nublados o despejados, con intervalos de nubes bajas en el litoral por la tarde. Temperaturas en ascenso. Vientos flojos variables.

LOTERÍAS

La Primitiva
Sábado 20-07-2024
LA PRIMITIVA 14-29-37-39-44-45 / C: 01 - R: 4

El Gordo
Domingo 21-07-2024
EL GORDO 1-26-31-37-44 / Nº CLAVE: 0

Zocato
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

LA CALIDAD NOS DISTINGUE

CHIRINGUITO LOS MANUELES
1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Deberás tener mucho cuidado en tu trato con los demás, Aries, especialmente con el sexo opuesto, pues aquí podrían surgir dificultades.
- TAURO.** - Tauro, si sigues trabajando con la seriedad y constancia que te caracteriza, podrás conseguir buenos resultados que te compensarán.
- GÉMINIS.** - Tendrás que tener mucha paciencia hoy, Géminis, y no dejar que las situaciones externas te alteren.
- CÁNCER.** - Quizá hoy tengas que enfrentarte o te veas en medio de circunstancias que no habías buscado, Cáncer.
- LEO.** - Deberías tratar de comportarte con diplomacia, con inteligencia y tacto, además de procurar conciliar.
- VIRGO.** - Virgo, hoy será un día en el que tendrás que procurar tener pensamientos positivos y no dejarte vencer por la negatividad.
- LIBRA.** - Hoy podrían aparecer nuevos proyectos para el futuro, Libra, y serán oportunidades beneficiosas.
- ESCORPIO.** - En general, deberías actuar con determinación, sin cometer excesos, equilibrando y procurando ser muy ecuánime.
- SAGITARIO.** - Sagitario, será mejor que hoy trates de analizar profundamente tu actitud y de pensar muy bien antes de hablar.
- CAPRICORNIO.** - Las decisiones poco sabias podrían llevarte a pérdidas económicas hoy, Capricornio.
- ACUARIO.** - Acuario, pronto tendrás la energía suficiente para desarrollar los nuevos proyectos que te interesen.
- PISCIS.** - Piscis, te encuentras dentro de un periodo de tu vida que supone la terminación de un ciclo y el principio de algo nuevo.

Hospital Internacional HM Santa Elena

Cuidamos de ti con profesionales de reconocida **experiencia** que garantizan un **servicio sanitario de calidad**, proporcionándote los **últimos avances diagnósticos y terapéuticos**, gracias a una amplia cartera de servicios formada por la mayoría de las especialidades médicas y quirúrgicas.

Concierto con las **principales compañías aseguradoras**. Ahora también con Adeslas.

Pide tu cita:



Hospital Internacional HM Santa Elena
C. Sardinero, s/n. Torremolinos

952 14 11 33



hm santa elena

Somos tu Salud